
Le Président de l'Association des Amis de la Côte des Basques 
ainsi que les membres du Conseil d'Administration vous présentent 

leurs meilleurs voeux pour cette nouvelle année 

 

Notre objectif majeur reste plus que jamais que la mise 
en service de l'Etablissement de Bains après 

reconstruction soit le point de départ de l'aménagement 
et de l'embellissement du site comme proposé depuis.... 

 2005 par le Comité de Pilotage en charge de la 
réhabilitation 

 

 

  

 

 



 

A cette occasion, ils vous remettent un petit souvenir de 
l'exposition que nous avions consacrée en avril 2008 aux 

Etablissements de Bains de la Côte des Basques 
de 1840 à nos jours 

 

 

 


